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REQUERIMENTO N.º 097/2016.- 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o 

Plenário, para que seja oficiado ao Chefe do Poder Executivo Municipal, solicitando 

para que possa informar a esta Casa de Leis, se existe fiscalização da Prefeitura 

nos ônibus que fazem o trajeto Campinas/Jaguariúna, e vice versa.   

 

JUSTIFICATIVA 

 

Moradores têm reclamado do Transporte público, que faz as 

linhas Campinas/Jaguariúna e vice versa, o valor da passagem aumenta 

muito, esta em um valor exorbitante, e as condições dos veículos não 

condizem com o valor cobrado. Os passageiros são tratados com falta de 

respeito pelos motoristas e pela empresa responsável pelo transporte, os 

horários estão complicados, pra quem trabalha e estuda em Campinas, 

principalmente no período noturno.  

Gabinete do Vereador, 19 de Setembro de 2016. 

As.) VEREADOR ALEXANDRE DA SILVA SANTOS - (XANDDY) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 20 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 21 de setembro de 2016. 

 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 

 


